

# 川口高校進路だより

## ミ・チ・シ・ル・ベ

川口高校進路指導部  
第2号  
令和7年7月17日

### 1学期を終えて、夏休みへ

1学期が終了し、少しホッとした気持ちで夏を迎える人も多いのではないでしょうか。学校生活を通して、少しずつ「自分の進路」について考える時間が増えてきたと思います。夏休みは、自分の興味を深めたり、将来の選択肢を広げたりするチャンスです。オープンキャンパスや体験講座などにも積極的に参加して、自分の「これから」に向き合ってみましょう。

2学期からは、より具体的な進路選択に向けて動き出すことになります。まずはこの夏、自分と向き合う時間を大切にしてください。

### 夏季休業中の過ごし方

#### 1年生 進路の入り口に立つ夏

高校生活にも慣れてきた今、将来の進路について少しずつ関心を持ち始める時期です。大学・短大・専門学校への進学、企業への就職、公務員など、進路の選択肢は多岐にわたります。1年生の夏は、自分の興味や関心、得意なことを知ることが何より大切です。職業調べ、分野研究、オープンキャンパスへの参加など、幅広く情報に触れることが、自分に合った進路を見つける第一歩になります。「将来何をしたいか」は、いきなり決まるものではありません。焦らず、さまざまな分野に目を向け、自分の可能性を広げる夏にしていきましょう。

#### 2年生 進路の方向性を見つける夏

高校生活も折り返しを迎え、将来についてより具体的に考える時期となりました。大学・短大への進学に限らず、専門学校、就職、公務員など、さまざまな進路を意識した行動が求められます。夏休みは、自分の進路を“具体的にイメージする”絶好の機会です。オープンキャンパスに参加して学校や学科の違いを体感したり、企業や職業について調べてみたりすることで、「自分に合う道」を探ることができます。将来の夢や目標は、調べる・話す・体験する中で少しずつ形になっていきます。自分の将来を“自分ごと”として捉え、行動に移すきっかけをこの夏に作っていきましょう。

#### 3年生 進路実現に向けて動き出す夏

いよいよ進路決定に向けての夏がやってきました。進学、就職、専門学校、公務員など、進路の形は人それぞれですが、どの道を選ぶにも“自分に合った準備”が必要です。進学希望者は志望校の最終確認や受験勉強、公募推薦・総合型選抜の準備を、就職希望者は求人票の確認や企業研究、インターンシップなどの実践的な準備を進めましょう。また、公務員などを目指す場合も、筆記試験や面接対策の開始が重要です。

進路選択は人生の大きな節目です。迷うことがあっても、自分の意思で決め、自分の力で切り拓いていく覚悟が求められます。この夏、後悔のないように計画を立て、真剣に未来と向き合っていきましょう。



第2回 花見 幸子 先生



「失敗から学んだ、目標を達成するための手立て」

「目標を立てなさい」

私が高校時代、テストや模試の前によく言われていた言葉です。高校1年生の時の私は、正直目標の立て方もよくわかりませんでした。目標？〇点を目指すとか？その程度でした。渡された計画表には、適当に「〇月×日 英語」「△月□日 数学」というように“なんとなく”的な計画を立てていました。その結果…テスト範囲の勉強が終わらない、後回しになってしまふ教科が出てくるなど、さまざまな問題が発生しました。もちろん自分が掲げた目標を達成することは叶わず、これが高校なのか…とショックを受けました。そこで、私はクラスの友達がどのような計画を立てていたのか見せてもらおうことにしました。友達は、「〇月×日 英語 P.△～□」というように、勉強する教科書やワークのページを予定に組み込んでいました。目標を設定したら、そのために具体的な計画を立てるということの大切さを、そのとき初めてわかったのです。

大学生になり、採用試験に向けて勉強を始めた頃、また目標の立て方の話題になりました。さまざまな話をする中で、1つの結論がでました。

「大切なのは逆算すること」

試験日から考えて、いつまでにどの分野を終わらせたいのかを考えること。そのためには1か月で、1週間で、1日でどのくらい進めなければならないのかを把握すること。具体的な計画を立て、それを遂行すること。

綿密な計画を立てることの重要性と、それを実行する行動力が必要だと痛感しました。それ以降、その2つを意識して大学生活を送りました。

そうは言っても、目標を設定しそれに向けて努力を継続することは、簡単なことではないと思います。時には失敗することもあるでしょう。しかし失敗を失敗で終わらせず、そこから得た学びを次に生かすことが大切だと思います。いろいろな人に相談し、迷いながら、自分の「将来」を考えていきましょう。

### 進路活動の様子～就職説明会～



3年生を対象に就職説明会を実施しました。金山町及び近隣町村の8つの企業様にご来校いただきました。林業や農業など、さまざまな仕事があることを知り、職業について考えるよい機会となりました。

